

## ABSTRAK

**Tika, 10519154612.** *Pendekatan Persuasif Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Pengamalan Ajaran Islam Siswa Di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai Skripsi. Di bimbing oleh Hj. Atikah Achmad, dan dan Abd. Rahman Bakhtiar*

Skripsi ini membahas tentang pendekatan persuasif guru Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan pengamalan ajaran Islam terhadap siswa di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai khususnya kelas VII.1, VII.2 dan VII.3 sehingga masalah pokok yang di kembangkan adalah bagaimana peranan guru agama Islam dalam meningkatkan pengamalan ajaran Islam terhadap siswa di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai khususnya kelas VII.1, VII.2 dan VII.3. dari pokok masalah diatas penulis mengemukakan sub pokok masalah yaitu bagaimana peranan guru agama dalam menerapkan pendekatan persuasif, faktor-faktor apa yang mengambat guru pendidikan agama Islam dalam menerapkan pendekatan persuasif untuk meningkatkan pengamalan ajaran Islam dan usaha-usaha apa yang harus dilakukan oleh guru pendidikan agama Islam dalam meningkatkan pengamalan ajaran Islam siswa di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai.

Untuk emlengkapi data penelitian digunakan instrument penelitian observasi, angket, wawancara, dokumentasi, sehingga data terkumpul dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif dalam bentuk persentase. Dalam pengumpulan data penulis mengambil sampel penelitian dari siswa sebanyak 60 siswa yaitu kelas VII.1, VII.2 dan VII.3 dengan menggunakan pendekatan persuasif dalam upaya meningkatkan pengamalan ajaran Islam.

Berdasarkan hasil pengolahan data dan analisis, penulis dapat menyimpulkan bahwa pendekatan persuasif bagi siswa sangatlah penting diterapkan oleh guru agama di sekolah, khususnya di lingkungan SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai. Mengingat kesadaran beragama dan usaha peningkatan pengamalan ajaran Islam bagi siswa di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai adalah tanggung jawab guru agama di sekolah, sedangkan orang tua di rumah dan kondisi lingkungan masyarakat. Maka tidak salah guru agama di SMP Negeri 1 Sinjai Kabupaten Sinjai ini menerapkan pendekatan persuasif dengan mengacu metode Alquran dan Hadits.